



謹賀新年



県北支部のみなさま、謹んで新年のお慶びを申し上げます。三年ぶりの行動制限のない年末年始、穏やかに過ごしになりましたことと存じます。

昨年引き続き、本年も自由民主党衆議院議員の甘利明特別会員より年頭所感の寄稿文をお寄せいただきました。前回は2月号に掲載したところではございますが、タイムリーに皆様にお目にかけるべきと理事会で判断致し、新春特別号をお届けします。

癸卯正月

令和5年 年頭所感(神奈川県隊友会 県北支部)

新春を迎え、謹んでお慶び申し上げます。力石 務支部長はじめ神奈川県隊友会県北支部の皆様には、日頃から格別なるご高配を賜わり心より感謝申し上げます。

さて、昨年は、新型コロナウイルスとの共生を模索する中、少しずつではありますが、社会生活や経済活動の正常化がなされ始めた一年でありました。また、足元においては、ようやく国内メーカーによる新型コロナウイルスの経口摂取薬の製造・販売の承認がおりたことや、FIFAワールドカップにおいての日本代表の活躍等々、多くの明るい兆しも見えて来ました。

ウクライナ情勢等により、世界中でインフレ(物価の上昇)が進んでおり、食料品や原油価格等の上昇が進みました。日本においては欧米諸外国と比べますと影響は限定的とはいえ、政府は国民生活の基本となるエネルギー等への助成も行っております。また、諸外国と日本の金融政策の差異による大幅な円安の進行もインフレの一因となっております。

日本においても、①物価高騰・賃上げへの取り組み、原材料高を転嫁出来る元請け指導体制、②円安を活かした稼ぐ力の回復・強化、③新しい資本主義の加速、④防災・外交・安全保障の強化をメインとした総合経済対策を定め、進めてまいります。ウイズコロナ政策としてコロナを抑えつつ経済を回して行く仕組みと国内産業が世界市場と繋がる土壌作り、また知的財産の源泉である大学やそのイノベーションの卵を産業化へと育てる仕組み、そして経済安全保障をしっかりと担保する国内・外交政策の合せ技が重要と考えております。

これら政策を進められる前提となりますのは、我が国が安全・安心して世界の中で発展成長する国でいられることであり、今後ともより一層のご理解とご支援を賜わりますようお願い申し上げます。

台湾海峡有事は起こるか否かではなく、いつ起こるかの問題です。それによる海峡封鎖はデジタル社会の最重要物資の半導体、なかならずハイエンド半導体の7割が供給途絶となります。『防衛費を令和9年度までにGDPの2%に充実する』

国民の生命と財産を守るのが国家の至上命題です。税制上のこの取りまとめに参画致しましたが、今後共に隊友会の皆様と意思をひとつに尽力致します。

結びに、神奈川県隊友会県北支部の益々の発展と本年が皆様方とご家族・知人にとって実り多い一年となりますようお祈り申し上げます、新春のご挨拶とさせていただきます。

特別会員
自由民主党前幹事長
衆議院議員



甘利明

新理事紹介

県北支部の理事として、昨年十二月二十四日付で本堂道行会員（出身区分：海）が新たに総務理事として就任しましたので、ここに紹介致します。本堂理事、よろしくお願い申し上げます。

県北季節の風景

皆様は初詣はどちらに行かれましたでしょうか。明治神宮、靖国神社等にお出かけになりましたか。新年の祈願をなされた方もいらっしゃるかと存じます。

当方は毎年、近所の日枝神社にお参りに行き、おみくじ売り場を出している自治会の方にご挨拶し、お守りを購入しております。

（伊藤）



正月三が日の日枝神社
（相模原市南区鶴野森）

次号までの主な予定

県	県理事役会	2月25日（土）	地本
	神奈川県自衛隊音楽祭り	3月5日（日）	神奈川県民ホール
支部	隊友紙仕分け	2月25日（土）	09時30分 セレモア
	4/四理事会	3月11日（土）	10時00分 セレモア

隊友紙配布状況

区分	総数	手配り数	郵送数	手配り率
正会員	220	203	17	92%
特別会員	13	10	3	77%
計	233	218	20	91%